



Se puede visitar hasta el próximo 20 de octubre.

Exposición de trabajos de alumnos de Bachillerato del colegio Zola en el C.C. El Castillo

Vva. de la Cañada, 15 de sept.2017.- Los alumnos de Bachillerato de Artes del Colegio Zola Villafranca presentan su primera exposición en el Centro Cívico El Castillo. Los estudiantes han trabajado distintas técnicas artísticas que van desde la pintura hasta el diseño audiovisual, tal y como se refleja en las obras expuestas.

La muestra, bajo el título "Educación Artística. Una explosión de creatividad de los alumnos de Bachillerato de Artes del Colegio Zola", se ha inaugurado esta mañana y se podrá visitar hasta el próximo 20 de octubre. En el acto han estado presentes el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, el director de E. Secundaria y el profesor de Diseño del citado centro, Carlos Bajo y Juan Ramón Díez respectivamente, así como varios de los artistas y alumnos.